



México, D. F., a 28 de noviembre de 2014

POSICIONAMIENTO DE LA ASOCIACIÓN DE AUTORIDADES LOCALES DE MÉXICO SOBRE LAS DIEZ MEDIDAS PRESENTADAS POR EL GOBIERNO FEDERAL PARA FORTALECER LA SEGURIDAD, LA JUSTICIA Y EL ESTADO DE DERECHO EN MÉXICO

En la Asociación de Autoridades Locales de México, A.C. **compartimos toda acción que busque atender** la urgente necesidad y **reclamo de seguridad, institucionalidad y paz social** propuesta por el Gobierno Federal, sin embargo, **consideramos que la fórmula está en fortalecer el Federalismo y a los Gobiernos Locales** en un modelo coordinado entre órdenes de gobierno, y **corresponsable con la ciudadanía y las formas de organización social**.

Por lo que, en la Asociación en la que estamos agrupados los 407 gobiernos locales de izquierda del país; consideramos que **la seguridad tiene que ser abordada desde una óptica regional**, atendiendo las particularidades de cada municipio del país, poniendo énfasis en las causas que la generan y no sólo en sus efectos.

En consecuencia, consideramos fundamental generar un **Diálogo Nacional** que recoja el sentir social, en temas como la corrupción, la violencia, la falta de transparencia y de políticas de prevención; que se traduzca en **propuestas de carácter legislativo y acciones de gobierno**.

Así mismo, reivindicamos nuestra posición progresista apegada a los valores democráticos; como mecanismos legítimos para **fortalecer una nueva de relación entre la población y las formas de organización política del Estado**.

*Atentamente,
¡Municipio Libre, Ayuntamiento Democrático!*

**MESA DIRECTIVA
ASOCIACIÓN DE AUTORIDADES LOCALES DE MÉXICO, A. C.**